
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1972/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg 

betreffend Übergangsquote der Grundschule  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Der Verwaltung liegen die erfragten Zahlen nicht vor, da die Rückmeldungen der 

weiterführenden Schulen über die Aufnahme von Schülerinnen und Schülern nicht 

beim Schulträger einlaufen, sondern bei den Grundschulen, bzw. der Schulauf-

sicht. Dies ist Ausdruck der unterschiedlichen Zuständigkeiten nach dem rheinland-

pfälzischen Schulgesetz. Der Schulträger ist für die sog. „äußeren schulischen Ange-

legenheiten“ (pädagogische Fragen, Lehrpersonal, Aufnahme von Schülern usw.) 

 

Die Verwaltung überlässt dem Ortsbeirat hilfsweise die entsprechende Darstellung 

der Übergangsquoten aus der „Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes für 

die Stadt Mainz bis zum Jahr 2015“. Allerdings sind hier die Zahlen für Mainz-

Lerchenberg zusammengefasst mit den weiteren Stadtteilen Mainz-Marienborn, 

Mainz-Finthen und Mainz-Drais. 

 

 

Mainz, 24.01.2014 

 

gez. Merkator 

 

Kurt Merkator 

Beigeordneter 
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